
 

 

 

 

 

 

非常事態宣言が延長され今月いっぱいの休業となりましたが、18 日からは分散登

校も始まり学校再開への期待が大きくなってきました。当たり前の日常がどんなにあ

りがたいことか痛感しています。まだまだ気は抜けませんが、明るい希望をもってが

んばっていきましょう。今月号も、引き続き各学園の動きを紹介します。 

まくべつ学園三役会開催！ ５/15 

まくべつ学園では、５月 15日に三役会が開かれ、

今年度の体制、活動方針・計画の原案が検討されま

した。臨時休業期間が延長となり予定していた活動

ができないため、昨年度立てた計画を修正する必要

に迫れています。何ができるのか、何を取りやめる

のかを具体的に検討する場が不可欠になっていま

す。今後、各部会を開いて検討を重ね、具体的活動

を進める予定です。 

ちゅうるい学園 運営協議会役員会開催！   ５/13 

ちゅうるい学園では、５月 13日に運営協議会の会長、副会長においでいただき、小中両校

の校長・教頭と合わせて７名で協議会の役員会を開きました。コロナ対策の臨時休業中の学

校の状況を説明し、今後想定される学校再開への道のりについて協議しました。協議会長、

副会長の方々からは、大変な状況にある学校を応援するために力を貸したいことや、通常生

活に戻った時にはあらゆる行事を「子どものため」という意識で取り組みたいことなどの意

向が表明されました。校長をはじめとする学園役員は「大いに励まされた。」ということです。 

会合の内容は文書にまとめられ、運営協議会委員の方々に送られ確認していただいていま

す。歩みは少しずつではありますが確実に進んでいます。 

学校再開後の活動を見据えて   各学園の様子 

糠内学園では、役員会等の会合はもっていませんが、学園長、副学園長である校長が、相

互に学校を訪問し打ち合わせをしています。取り組みたいことがたくさんありますが、まず

は学校再開後を見据えて準備を進めているところです。 

さつない学園では、４月 28日に「校長等打ち合わせ会」を開催し、今年度の部会メンバー

や部長など体制を確認、実現可能な活動等について協議しました。学校再開後すぐに動き出

せるように準備を整えています。 

札内東学園でも、状況が落ち着き次第すぐに活動を再開できるように準備を進めています。 
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町内５学園 小中一貫教育本格実施！ 計画第２期最終年 


